

## 市発明くふう展

## 渡辺多一さん(入山瀬)らが入賞

第5回富士市発明くふう展は、9月12日から3日間市民会館で開かれました。

出品された作品は、どれも生活に密接したものが多く、小学生、一般から298点だされました。

作品はいずれも優秀なものが多く、優劣の差がつけてく審査員も賞を決めるのに大変苦労しました。

なかでも熊尾精一君(吉原小学校)の川のそじ機は、スケールが大きく、現実に実施できるほど具体化されていましたなお、入賞者は次のとおりです。

■知事賞 渡辺多一(入山瀬)

■商工部長賞 大倉基親(入山瀬)

■市長賞 笠井肇子(岩松中) 熊尾精一(吉原小)

■議長賞 三橋圭子(吉原3中) 宮崎誠(富士2小)

■教育長賞 大井偉津子(富士南中) 仁藤彰彦(吉永1小)

■発明協会長賞 望月一義(蓼原) 小林忠(天間東) 鈴木高示(四軒屋)

■商工会議所会頭賞 大箸浩(富士中) 高橋克宣(吉原1中)

■商工会長賞 石井美好(比奈) 福島将人(富士中)

■アイデア賞 加藤英夫(鷹岡中) 鈴木雅子(吉原3中) 鶴沢浩(鷹岡中)

オ5回富士市発明くふう展



稻葉健次(鷹岡中) 土谷信子(鷹岡中) 伊賀真(鷹岡中) 渡辺安弘(吉原小) 吉村和彦(吉永1小) 小櫛元巳(吉原小) 諸星恵二(鷹岡小)

■努力賞 長浜敏子(鷹岡中) 白井明美(吉原1中) 熊尾健一(吉原1中) 一杉和彦(吉原1中) 高橋正光(吉原2中) 杉山登美枝(吉原2中) 遠藤清貴(鷹岡小) 佐野務(富士2中) 渡辺保(吉原小) 加藤信夫(鷹岡小)



## 第4分団(栄町)が優勝

## 第3回消防団ソフトボール大会

第3回消防団ソフトボール大会がさきごろ木の宮運動場で行なわれました。

大会は団員の親ぼくを深めるため開かれ、24分団の消防団のうち20分団が参加しました。渡辺市長の始球式のあと熱戦がくりひろげられましたが、久沢の婦人会は23分団の応援にかけつけ、1球ごとに声援を送っていました。

■優勝 第4分団(栄町)

■準優勝 第12分団(大淵)

■3位 第23分団(久沢) 第13分団(富士本町)

十月十日は体育の日



## 家族そろってハッスル

14地区で市民運動会が

10月10日の「体育の日」をまえに各地で市民運動会が盛んに行なわれています。

これまでに岩松や須津、富士駅南など7地区で行なわれ、これから11月にかけ7地区で計画されています。

各地区とも綱引や玉入れなどだれでも参加できる種目を中心に行ない、家族そろってスポーツで楽しい1日をすごしました。

【富士駅南地区の市民運動会】